

San Rafael, Cacheuta, Potrerillos y Uspallata: lo más elegido de Mendoza por los turistas para abrir 2022



Mendoza y todo el país viven un boom en materia de turismo. Son miles y miles las personas que decidieron viajar por la Argentina para la temporada estival y, nuevamente, San Rafael se ubica entre los destinos preferidos.

Según los datos aportados por la Cámara de Turismo de Mendoza, los primeros días son alentadores en materia de visitantes y se espera que -en estos días- esa cifra siga subiendo.

La provincia se manejó en un promedio del 80% de ocupación para las primeras horas de este 2022, con el Sur provincial y Alta Montaña como los destinos más elegidos por parte de los visitantes.

Como suele ocurrir habitualmente, los principales distritos de origen de los turistas que visitan Mendoza son la Provincia de Buenos Aires, Capital Federal, Santa Fe y Córdoba. La gran mayoría ingresa por tierra (autos particulares y ómnibus) aunque también hay un porcentaje interesante que lo hace vía aérea.

Sobre los puntos más elegidos del territorio mendocino, el titular de la Cámara de Turismo de Mendoza, destacó que «las zonas privilegiadas han sido Cacheuta, Potrerillos, Uspallata, Tupungato y San Rafael». Esto tiene que ver con la elección de actividades, ya

que las más elegidas son las propuestas al aire libre, bodegas, actividades de aventura y esparcimiento en la montaña a cielo abierto.

«Hay una tendencia clara a las actividades en la naturaleza», destacó el titular de la CAM, sobre esta propensión del turismo de buscar espacios abiertos, sobre lo que mucho tiene que ver la pandemia del Covid-19.